

Pour envoyer de l'argent

To send money



WESTERN UNION

| | | | |
|--|------------------------------|----------------------------------|---------------------------|
| Montant Amount | € 300 | Eur ou | |
| Destination (ville, pays) Destination (city, country) | KRAGUJEVAC, SERBIA | | |
| Montant (en lettres) Amount (in words) | THREE HUNDRED EUROS | | |
| Bénéficiaire (receiver) | | | |
| Prénom(s) First name(s) | ALIEKSANDRA | | |
| Nom(s) de Famille Last name(s) | RASKOVIC | | |
| Adresse Address | JOSIPA PANCICA, 1-2/7 | Postcode (Postcode) | Woonplaats (Woonplaats) |
| Ville (City) | KRAGUJEVAC | Provincie/State (Province/State) | Code Postal (Postal Code) |
| Expéditeur (sender) | | | |
| Prénom(s) First name(s) | BOJAN | | |
| Nom(s) de Famille Last name(s) | KULASIC | | |
| Adresse Address | AVENUE PASTEUR 151A | Postcode (Postcode) | Woonplaats (Woonplaats) |
| Téléphone Telephone no. | (+352) 40546050 | | |

Services facultatifs disponibles dans certains pays moyennant des frais supplémentaires.

Indiquez les services désirés:

Optional services available in some countries at additional cost. Check services desired:

Je voudrais que le transfert soit payé à l'adresse suivante:

I want the transaction to be paid at the following address:

Row 5(b)(v)

Ville (City)

Prénom/Pays (First name/Country)

Code Postal (Postal Code)

Je voudrais que Western Union téléphone au bénéficiaire.

I want Western Union to telephone the Receiver:

Row 5(c)(v)

Message:

Message to be sent:

Row 5(d)(v)

Quand l'envoi se fait pour moins de \$1.000 (ou l'équivalent en monnaie locale), et que le bénéficiaire ne dispose pas d'une pièce d'identité valide, complétez la Question Test et sa réponse correspondante. (Le montant maximum pouvant être payé sans pièce d'identité est de \$1.000.)

When sending less than \$1,000 (or equivalent in local currency) and the receiver does not have valid identification, complete the Test question and answer. (The maximum amount that can be picked up without ID is \$1,000.)

Le bénéficiaire aura-t-il une pièce d'identité valide? Oui Non Si non, veuillez fournir une question/test.

Will the Receiver have valid identification?

Yes No If no, provide a Test Question:

(Limit de 4 mots) (Limit 4 Words)

Question:

Answer:

NE PAS ÉCRIRE CI-DESSOUS
DO NOT WRITE BELOW

Agence
Agency Luxembourg Gare

Opérateur
Operator MARCO KRAMP

Date 05/01/2007 Heure 12:33:06
Date Time

Numeréro de Contrôle du Transfert
Money Transfer Control Number

7299067888

Montant
Amount

300,00 €

Frais
Transfer fee

25,00 €

Frais de téléphone
ou livraison
Telephone or delivery charge

0,00 €

Message
Message

0,00 €

Montant total reçu
Total amount received

325,00 €

Taux de change
Exchange Rate

0.1993995

Montant / Devise du paiement

Payout Amount / Currency

300,00 EUR

Pièce d'identité
Identification

Ceci: Carte d'identité étr.

Type
Type D

Expiration
Expiration

05/11

Numéro
Number 60013031

Signature de l'agent
Agent's signature

EPT Luxembourg 110 190107 12:33:06

CAT5008 325,00 € BE

300,00 €

Le taux de change applicable à votre transfert n'est pas fixe. La plupart des transferts d'argent sont convertis en la devise du paiement au moment de leur émission. Cependant, dans quelques pays, les règlements peuvent engendrer que les taux de change soient convertis en leur monnaie au jour du paiement. Si vous envoyez de l'argent à destination en l'un de ces pays, le taux de change indiqué plus haut ne pourra être converti que lorsque une extraction. Le taux de change réel devient alors déterminé au moment de la conversion. Veuillez nous informer Western Union si vous avez des questions portant au taux de change qui sera appliquée à votre transfert.
The exchange rate applicable to your transfer appears above. Most money transfers are converted into the currency of the payment at the time they are sent. However, in some countries, local regulations require money transfers to be converted only when they are paid. If you are sending to one of those countries, the exchange rate noted above is only to estimate, and the actual exchange rate will be determined at the time of payment. Note that if you have questions about the exchange rate applicable to your transfer.

CERTAINES DES CONDITIONS SONT TINT AU SERVICE DE TRANSFERT D'ARGENT ET INCLUENT AU DOCUMENT DE FORMULAIRE EN SIGNANT CE FORMULAIRE, VOUS ADHEREZ A CES CONVENTIONS. ENTRE LES FRAIS DE TRANSFERT, WESTERN UNION ET SES AGENTS S'ÉPARENTENT ÉGALEMENT DES REVENUS À PAYER DES CHARGES DE DÉTRES. Veuillez lire les informations importantes en ce qui concerne le taux de change des devises au dos de ce formulaire. Utilisez-vous de la CAUTÉLÉ, SOYEZ PRUDENT LORSQU'UN ÉTRANGER VOUS DEMANDE D'ENVOYER DE L'ARGENT.

CERTAIN TERMS AND CONDITIONS GOVERNING THE MONEY TRANSFER SERVICE YOU HAVE SELECTED ARE SET FORTH ON THE BACK OF THIS FORM. BY SIGNING THIS FORM, YOU ARE AGREEING TO THOSE TERMS AND CONDITIONS, IN ADDITION TO THE